



EN ACUÑA

Caos y daños por las lluvias

Cayeron más de 5 pulgadas de agua en diversas colonias y generando una contingencia

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Las lluvias intermitentes, pero persistentes, han dejado a Ciudad Acuña bajo un manto de tragedias, acumulando más de 5 pulgadas de agua en diversas colonias y generando una serie de emergencias que han mantenido a los servicios de socorro trabajando sin descanso.

Dos incidentes particularmente lamentables han marcado estos días grises. En el ejido Balcones, un hombre perdió la vida al ser arrastrado por la corriente, mientras que en la colonia San Carlos, una mujer murió electrocutada tras un accidente



quedaron varados al sufrir fallas mecánicas debido al agua.

Además, el deslave ocurrido en el libramiento Jesús María Ramón Valdés obligó al cierre de esa vía, sumando más complicaciones al ya caótico panorama.

Ante la continuidad de las lluvias, se han activado Centros Comunitarios para ofrecer refugio a los ciudadanos afectados, mientras las autoridades instan a la población a extremar precauciones y mantenerse informados sobre las condiciones meteorológicas.

Lanza EU alerta: 'Dañarán relación'

El Embajador de EU en México, Ken Salazar, advirtió que, si no se hace bien la reforma al Poder Judicial, mediante la cual se pretende elegir por voto popular a Jueces, Magistrados y Ministros, se puede dañar la relación con su país.



EN EJIDO BALCONES

Vuelca chofer y muere ahogado

El hombre se encontraba repartiendo tortillas cuando el vehículo en el que se desplazaba volcó quedo cubierto por el agua

El trabajador se encontraba repartiendo productos cuando el vehículo en el que se desplazaba volcó y fue cubierto por el agua, lo que resultó en su ahogamiento. Aún no se han dado a conocer más detalles sobre la identidad del fallecido ni sobre las circunstancias exactas del accidente.

Este incidente subraya los peligros que las fuertes lluvias pueden representar, especialmente para aquellos que trabajan en condiciones difíciles. Las autoridades locales y la comunidad están a la espera de más información mientras se llevan a cabo las investigaciones pertinentes.

LOCAL / PÁG. 2

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Un trágico suceso ocurrió en el ejido Balcones cuando un trabajador de una tortillería perdió la vida al ser arrastrado por las aguas durante las recientes lluvias en la región. El incidente se dio a conocer a través de redes sociales, donde se informó del deceso de la persona, cuyo nombre aún no ha sido identificado.



SOCIEDAD Y GOBIERNO

Trabajamos coordinados para el desarrollo integral

En gira de trabajo por la región Laguna, el Gobernador del Estado encabezó el Consejo de Seguridad y Desarrollo Regional y entregó estímulos económicos a jóvenes estudiantes

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN PUENTE INTERNACIONAL II

INCAUTAN CARGAMENTO DE DROGAS

La incautación incluyó metanfetaminas y heroína, con un valor estimado de 700 mil dólares

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Oficiales de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) lograron interceptar un cargamento significativo de drogas durante el fin de semana en el Puente Dos de Eagle Pass, Texas. La incautación incluyó metanfetaminas y heroína, con un valor estimado de 700 mil dólares.

El operativo se llevó a cabo el domingo cuando un oficial de CBP remitió

una camioneta Chevrolet Express 2006 para una inspección secundaria en el Puente Internacional Camino Real. Durante el examen, que incluyó una inspección no intrusiva, los oficiales descubrieron 31 paquetes que contenían un total de 69.3 libras de metanfetamina y un paquete con 2.6 libras de heroína ocultos dentro de las paredes del techo de la camioneta.

Pete Beattie, director del puerto, destacó la importancia del trabajo de los oficiales: "Nuestros oficiales de primera línea continúan manteniendo una vigilancia decidida."

LOCAL / PÁG. 2



CON PERFIL BAJO

Criminales buscan refugio en Coahuila

Pertenece a grupos delictivos en otros estados

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Gerardo Márquez Guevara, titular de la Fiscalía General del Estado, dio a conocer que los integrantes de células delictivas que operan en otros estados y que pretenden instalarse en Coahuila, llegan a la entidad con

perfil bajo e incluso, primero buscan trabajos formales, como en maquiladoras y otras empresas.

"Vienen en pareja o con sus familias, luego buscan trabajos en maquiladoras para tener un perfil bajo y a la vez, comenzar a ambientarse y estudiar el entorno", detalló el funcionario.

Lo anterior lo señaló en relación a las 24 personas que fueron detenidas en distintos operativos que realizó Seguridad Pública del Estado en conjunto con la Fis-



Los 24 sujetos detenidos pertenecen a células delictivas de otros estados, principalmente de Jalisco.

calía General del Estado, todas procedentes de otras entidades, principalmente de Jalisco y que presuntamente son integrantes del crimen organizado.

Los sujetos están en un proceso de judicialización por los delitos de

narcomenudeo, asociación delictuosa y homicidio, y fue durante el fin de semana que se realizaron las audiencias correspondientes en el Centro de Justicia de la Capital del Estado.

LOCAL / PÁG. 2